

第 2570 地区

2025-2026 年度

## ◆ 行田さくらロータリークラブ週報

### ◆国際ロータリー第 2570 地区ガバナーテーマ

He profits most who serves best.

「最もよく奉仕する者、最も多く報われる」

「クラブ活性化」を推進していきましょう！

ガバナー 坂口孝

### ◆会長方針

「さくら」の植樹や桜名所の保全活動推進

「さくら」を通じた内外親善文化事業実施

創立 50 周年を契機とし地域と共に歩み続ける

会長 宮本伸子

会長 - 宮本伸子

副会長 - 阿部秀二郎

幹事 - 松岡由浩

事務局 - 埼玉県行田市5-10スリー

ハートビル 3F

電話 - 048(564)3000

例会日時 - 火曜日 12:30~13:30

例会場 - 行田商工センター2 階ホ

ール

電話 - 048(553)0510



UNITE  
FOR  
GOOD

よいことのために  
手を取りあおう

### 第 2387 回(7月1日)例会報告

点鐘

・ロータリーソング 奉仕の理想

・4つのテスト

・来訪者紹介

さきたま史跡の博物館館長 野中仁 様

・会長報告 宮本 伸子 会長

・幹事報告 松岡 由浩 幹事

・結婚祝

半田太会員 山岸泰輔会員

・誕生祝

宮本伸子会長 橋本恭一会員

・出席報告 横川英士 委員長

52 50 37 1 76 %

・ニコニコ 松田久 委員長

・委員会報告

・クラブ協議会

会長 宮本伸子

幹事 松岡由浩

会計 中村重継

SAA 田島博夫

・点鐘 宮本 伸子 会長



### 会長報告

宮本 伸子 会長

本日から 2025-26 年度が始まります。会長としてできるだけ頑張りますので、ご協力をよろしくお願いいたします。会長の方針は後ほどのクラブ協議会で話しますので、換

拶では先日のカルガリーの国際大会でのこととお話したいと思います。

カルガリーの国際大会では、開会式と友愛の家に参加しました。開会式は非常に大きいスポーツアリーナの会場で、一番上の席に座ったので前に落ちそうでしたが、それでもステージも良く見え、大きいモニターもあり、スマホで日本語の同時通訳を聞くことと画面で読むことができるようになっていました。全部で 140 か国以上の国旗による紹介があり、特にアフリカなどの国では、自国だけではなく隣国などでも拍手をして盛り上がる様子があり、平和の大切さを感じました。

友愛の家(House of Friendship)では多くのブース展示の中で、来年度の台湾の国際大会につながるブースもあり、カナダ在住の台湾の方にお茶を入れていただきました。来年度は台湾での開催で、行田さくらロータリークラブでは台湾の桃園南ロータリークラブとの友好の協定を結ぶことで進めていますので、ぜひとも多くの会員の皆様と大会に参加できると良いと思っています。最初の最も安い登録料の期間は先月で終わっていますが、その次は今年の 12 月半ばまでですので、ぜひ一度参加して雰囲気味わうのも良いのではと思います。



#### 幹事報告 松岡由浩 幹事

いよいよ新年度のスタートとなりました。一年間どうぞ宜しくお願い致します。

さて、本日は理事会がございましたので、決議事項をご報告致します。

第1号議案 8月プログラムの件、可決承認となりました。

第2号議案 2025-26年度ゆかた例会の件、可決承認となりました。

第3号議案 2025行田浮き城まつり広告協賛の件、可

決承認となりました。

第4号議案 創立50周年をアピールするのぼりを作成する件、可決承認となりました。

また報告事項と致しましては、

6月8日 第1回会員増強セミナーが国立女性教育会館にて開催され、当会から宮本会長、中村会員増強委員が出席されました。

6月12日 行田地区警察官友の会定時総会がふじみ鮎にて開催され、当会から宮本会長が出席されました。

6月30日 行田古墳フェスティバル実行委員会が行田市商工センターにて開催され、当会から山際社会奉仕委員長が出席されました。

以上、理事会の報告とさせていただきます。

何かと行き届かないこともあるかと思いますが、精一杯努めさせていただきますので、ご指導・ご協力のほどお願い申し上げます。幹事報告とさせていただきます。ありがとうございました。



#### 結婚祝

半田太会員 山岸泰輔会員



#### 誕生祝

宮本伸子会長 橋本恭一会員

## 三三三報告

松田 久委員長

(宮本会長)

会長プレジデントのたすきをかけてその重責を感じております。

1年間、創立50周年という記念すべき年を皆様のご協力をいただいて、努めていきたいと思ひます。よろしくお願ひ致します。

(松岡幹事)

いよいよ新年度がスタートとなりました。有意義な1年になるよう、精一杯努めて参ります。どうぞ宜しくお願ひ致します。

(細井パストガバナー)

宮本、松岡年度の成功を祈念いたします。

※同文

田邊会員、渡辺会員、半田会員、鈴木敬一郎会員、春日会員、大谷会員、川野会員、梁瀬会員、高橋貴子会員、丑久保会員、山際会員、早崎会員、江口会員、中村会員、山岸会員、小澤会員、駒見会員、丸山会員、大滝会員、横川会員、松田会員、高橋正俊会員

(松本健一会員)

宮本、松岡年度のスタートお目出とうございます。1年間頑張ってください。50周年を始め楽しみにしております。

(井上会員)

船出、おめでとう御座います。

悔いの残らぬ、1年と成る様、頑張ってください。

(三島会員)

宮本、松岡年度おめでとうございます。

(矢澤会員)

三島・長島年度お疲れさまでした。

宮本、松岡年度も滞りなくの1年になりますよう

(神田会員)

初例会おめでとうございます。宮本会長の船出お喜び申します。

(新井会員)

宮本、松岡年度の初例会、しかも7月1日で今年は創立50周年と長い1年のスタートです。

実り多い1年にしましょう。

(橋本会員)

3日で72才になります。年男の巳年です。今年は金運アップするかも。

宮本-松岡年度スタートアップおめでとうございます。(田島会員)

宮本年度の船出をお祝ひいたします。1年間応援しますのでいっしょに頑張りましょう。

(倉持会員)

宮本、松岡年度のスタート例会お慶び申し上げます。SAA、田嶋さん例会運営よろしくお願ひ致します。

(阿部会員)

さあ！宮本さん松岡さんスタートです。協力させていただきます。

(長島会員)

初例会おめでとうございます。実りある50周年にしましょう。

(飯塚会員)

宮本、松岡年度スタート、おめでとうございます。

(田中会員)

始めて係を任命されました。SAA、がんばります。よろしくお願ひいたします。

(三島パスト会長、宮本会長)

さきたま史跡の博物館、野中館長様、関根総務・公園管理課担当課長様、ご来訪いただき、また感謝状をいただき、ありがとうございます。

今後とも、よろしくおねがいいたします。

## (クラブ協議会)

宮本会長:本年度は今月にガバナーの公式訪問があるので、通常と少々異なりますが、7月から8月にかけて今年度の各種方針についてのクラブ協議会とします。本日は会長、幹事、会計、SAA、そして公式訪問のスケジュールを取り上げます。



## 委員会報告

山旅クラブ 阿部会員 親睦家族 早崎会員



宮本会長:会長の方針説明

年度計画書の表紙は、ものづくり大学の開学後まもなく、行田さくらロータリークラブから寄贈したシダレザクラ「匠桜(たくみざくら)」です。

まずは年度計画書の 2~5 ページで、白紙になっていま

すが別紙でフランチェスコ・アレツツォ会長のメッセージを配りましたので差し替えとしてください。フランチェスコ会長は歯科医で多くの養殖も務めておられます。そして後ろのバナーにあるように、「よいことのために手を取りあおう」のメッセージが継続され、各クラブでもこのメッセージをもとに活動してほしいとのことです。

続いて坂口ガバナーからの地区の行動方針は、少々の文言の訂正はありましたが、PETS 報告をした通りで、増強に力を入れ、「ロータリアンは『行動人』でなければなりません。皆さん、まずは行動してください！」という呼びかけとなっています。

それらを踏まえて、今年度の会長メッセージとしては単独の目標は立てないものの、行田さくらロータリークラブの長期目標である桜の愛護・保存は大事にします。鈴木年度からのロータリーを学ぶこと、三島年度からの友情を深めることも継続する中期目標としたいと思います。

そして今年度で最も重要なのは、我々がともに創立 50 周年という節目の年を迎えることです。12 ページに大きい行事の項目が掲げてありますが、1年間を通じて創立 50 周年を意識して活動していきたいと思えます。

最も大きい創立 50 周年記念式典は 2026 年 5 月 10 日の日曜日を予定していますので、会員の皆様にはぜひともこの日を開けておいていただきたいと思えます。また大事な応援者ですが、五十幡直前ガバナーにご尽力いただき、四宮様という国際ロータリーの理事に次の年度になられる予定の方にお話しただけのこととなりましたことを報告します。大いにみんなで盛り上げたいと思えます。

記念誌の発行も大事ですし、市民参加のイベント、そして大事な桜の植樹は、水城公園の東園地に少し大きめの植樹をすることで市役所とも調整しています。ゴルフコンペも大事と考えています。

また台湾との協定調印については、この創立 50 周年の記念式典にお招きすると同時に、台湾の大会に我々の方が行って、締結を最終的に整えることを考えています。

これらに加えて、ものづくり大学との関係についても、できればローターアクトクラブの設立を念頭に置きつつ、さくら奨学金の増強もお願いできればと思っております。

いずれも会長の力はわずかですので、皆様のご協力をよろしくお願いたします。



松岡幹事:

私からは皆様と3点ほど意識の共有ができればと思います。

1. 創立50周年という記念の年を、全ての例会や事業を通して全員で実感してゆきたいと考えます。
2. 会員増強(8名)のために、委員会任せでなく会員全員で増強してゆきたいと考えます。
3. 昨年に引き続き、色々と忙しい一年になるかとは思いますが、会員皆様にとって「楽しく有意義な一年」になって頂きたいですし、自身もそうありたいと考えておりますので、何卒ご支援ご協力の程よろしくお願い致します。



中村会計担当:

年度計画書の31ページの予算説明をします。収入は、会費52名をもとに、途中入会分、ビジター費、スマイルボックス、ロータリー財団、米山奨学金に前年度繰越金を合わせて18,031,400円としています。前年度繰越については、本日現在で2,500,000円程度となる見込みとのこと。

支出は、各種分担金等で9,985,540円他、クラブ管理運営関係、公共イメージ関係、会員増強関係奉仕プロジェクト関係、スマイルボックスからの奉仕事業への支出、財団米山関係等々を合わせ、18,031,400円で組んでいます。

なお、創立50周年記念事業予算は、これとは別に組むこととしています。



田島 SAA:

今年度は座席の配置を工夫するため、入り口でボールを引いていただく方法を取り入れたところ、本日スムーズに協力いただきありがとうございます。

真ん中のテーブルに着席が多いとスピーカーがやりやすいというのがありますし、今後できるだけ多くのテーブルが埋まるように工夫していきたいと思えます。



宮本会長:

最後に、15日のガバナー公式訪問についてですが、すでにスケジュール等をお伝えしているところですので、特にご意見がなければこれで進めたいと思えます。

また、同日17:00から、那の津においてガバナー歓迎の集いを企画していますので、こちらへの申し込みもよろしくお願ひします。

以上でクラブ協議会を終了します。